
Alain BAIN
Né  dans  une  famille  paysanne  de  Tinténiac  (35)  ,  j’ai  quitté  la  Bretagne
romantique, à l’âge de seize ans pour entrer dans la marine en 1972 et intégrer
l’École des mousses. J’ai débuté ma carrière dans les forces sous-marines, SNLE
et  sous-marins  classiques,  pour  terminer  en  qualité  de  patron  du  pont  (maître
d’équipage)  sur  le  sous-marin  « Flore »  que  vous  pouvez  visiter  aujourd’hui  à
Lorient.  En 1989,  j’ai  intégré  le  corps  des  Officiers  Spécialisés  de  la  Marine.
Expert  de la  manœuvre  et  de la  navigation,  j’ai  principalement  œuvré  dans  le
domaine de l’action de l’état en mer : 

assistance au pêches dans l’Atlantique et  sur les bancs de Terre-Neuve, missions hydrographiques en
Polynésie Française et lutte contre les trafics et la piraterie dans le golfe de Guinée. 
J’ai commandé à la mer et servi sur des remorqueurs de haute-mer et comme officier de manœuvre sur un
pétrolier-ravitailleur de la Force d’Action Navale. Le reste de ma carrière a été consacré à la transmission
du savoir  dans  mon domaine  de  spécialité.  J’ai  achevé ma carrière  d’officier  d’active  en  qualité  de
directeur de l’École Militaire de la Flotte et des cours et stages officiers en 2006. J’ai ensuite servi dans la
réserve dans le domaine de la formation humaine des officiers et en enfin en qualité d’expert sécurité
nautique, jusqu’en 2017, auprès de l’amiral commandant la Force d’Action Navale à Brest. Sur le plan
personnel, j’ai œuvré, au sein de la fédération Française de randonnée, au développement de cette activité
principalement dans le Cap Sizun et je me consacre aujourd’hui au patrimoine religieux et vernaculaire de
ma commune de Primelin.
Je suis marié avec Marie Yvonne depuis 47 ans. Nous avons eu deux filles et trois petits-enfants. 

Thierry ARNOULT
Originaire du pays bigouden, Thierry ARNOULT est né le 30 mars 1966. 
Entré à l’école navale en 1986, il a servi pendant plus de trente années au sein de 
la marine nationale. Plongeur démineur de formation, il a d’abord été affecté au 
sein des forces de guerre des mines ayant notamment commandé les chasseurs de 
mines « L’Aigle » et « Verseau ».
Il a servi par la suite sur tous les types d’unités de la marine, de l’aviso au porte-
avions avec le commandement à Nouméa de la frégate « Vendémiaire ».
Il a terminé sa carrière en 2018 dans différentes affectations en région parisienne.

Désormais auto-entrepreneur, il conduit des études de recherches historiques dans le domaine de la 
pollution pyrotechnique.
Depuis 2020, il est conseiller municipal pour la commune de Pouldreuzic.
Il est également bénévole au sein de l’association « trois couleurs » qui œuvre à la réinsertion de 
délinquants mineurs et président de l’association des amis de la chapelle Notre Dame de Penhors.
Il est chevalier de la légion d’honneur depuis 2004.


